

Aloe Vera

Die pflegende und heilende Wirkung von Aloe Vera war schon in vorchristlicher Zeit bekannt. Die Ägypter glaubten, die Aloe verleihe ewige Schönheit und Unvergänglichkeit. Die Straßen zum Tal der Götter waren gesäumt von Aloe Vera. Nofretete und Kleopatra benutzten sie als Schönheitsmittel, Alexander der Große lies die Verletzungen seiner Soldaten mit diesem Wundheilmittel behandeln und die griechischen Ärzte Hippokrates und Discorides empfahlen sie bei Krankheiten.

Die Aloe Vera gehört botanisch gesehen zur Familie der Liliengewächse. Es gibt nahezu 300 verschiedene Aloearten wobei keineswegs alle heilende Eigenschaften aufweisen. Die mit Abstand beste Wirkung auf den menschlichen Organismus besitzt die Art „Aloe barbadensis miller“.

Neben den sagenhaften Wirkungen wie wundheilend, entzündungshemmend, hautglättend und feuchtigkeitbindend ermöglicht Aloe Vera einen wunderschönen, weichen, sanften Textilcharakter. Zu alledem werden die verarbeitungstechnischen Parameter wie z.B. Vernähbarkeit positiv beeinflusst.

Neben dem Einsatz in der Matratzenindustrie findet Aloe Vera bereits Anwendung in Strümpfen und Damenoberbekleidung. Aufgrund der Wirkung wird Aloe Vera bereits bevorzugt in der Kosmetikindustrie eingesetzt wie z.B. in Hautcremes...

Natürlich erfüllt die mit Aloe Vera behandelte Ware die Öko-Tex 100 Kriterien, wie auch die Anforderungen der Fördergemeinschaft körperverträgliche Textilien.